



Vente de chocolats de Noël annulée

publié le 30/10/2020

Chers parents d'élèves,

Cette année, le Foyer Socio-Educatif du collège de la Trézence a décidé de ne pas renouveler son action des ventes de chocolats de Noël.

Au vu de la situation sanitaire et du protocole à respecter, aucun séjour pédagogique n'a été proposé au Conseil d'Administration. Le FSE n'a donc pas besoin de rentrée d'argent supplémentaire pour assurer les dépenses cette année.

Nous espérons vite pouvoir proposer aux élèves de nouvelles actions au collège lorsque la situation sera meilleure.

Merci de votre compréhension,

Le bureau du FSE.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.